
Il giorno 7 maggio 2007 alle ore 14:30 si e' riunito in telecoferenza sul canale 
Skype il consiglio direttivo dell'Associazione AssoTLD, sono presenti i consiglieri:

Cassinari
Cesaroni
Cetraro
Frezzolini
Molino

Mazzoni (assente - comunicazione non ricevuta)

All'Odg i seguenti punti:

1) aggiornamento gruppo di lavoro contratti
2) cancellazione soci morosi
3) convenzioni
4) delibere spese sostenute
5) informativa su gruppo1@assotld.it
6) restyling sito web AssoTLD
7)varie ed eventuali

La riunione inizia con l'aggiornamento in tema di nuovi contratti da registrar che, 
ad avviso dei nostri rappresentanti, registra un periodo di stasi proprio quando 
sembrava di essere in fase di conclusione.
Particolare attenzione viene prestata al tema degli obblighi  in capo al futuro 
registrar in particolare alle modalita' relative alle procedure di registrazione nelle 
parti in cui queste implicano l'interazione con il registrante.
Si ritiene infatti che la formulazione dell'attuale bozza permetterebbe soltanto la 
procedura telematica escludendo quindi tutti quei casi in cui si procedesse con 
procedure tradizionali (documenti scritti e sottoscritti).
Ad avviso del Consiglio Direttivo questa situazione potrebbe generare una serie 
di  falsi  click  di  accettazione da  parte dei  registrar  che fossero  in  possesso 
appunto di documentazione scritta.
A tal fine viene dato mandato ai nostri rappresentanti di chiedere ufficialmente 
dei chiarimenti presso l'apposito gruppo di lavoro sui contratti.

In  relazione  al  punto  2  viene deliberata  la  cancellazione  dall'albo soci  per 
morosita' delle seguenti aziende:

1) Goonnet srl
2) SNF srl
3) Color service srl

Per  quanto concerne il  punto 3  (Convenzioni)  il  Consiglio  ritiene  opportuno 
avanzare dei suggerimenti ai soci in base alle proposte finora pervenute (2).
Il  Consiglio  Direttivo  elabora  quindi  un  metodo  di  analisi  che  tenga conto 
sopratutto della chiarezza espositiva delle condizioni proposte.
Viene quindi presa in considerazione la proposta del socio Nice srl concernente 
servizi di registrazione di nomi a dominio.



Constatata  la  charezza  del  prospetto  viene  pertanto  deliberata  la  sua 
pubblicazione in area soci.
In  questo  caso  i  soci  che  indessero  avvalersi  delle  condizioni  ivi  proposte 
dovranno  contattare  la  Nice  srl  facendo  appunto  presente  di  essere  soci 
AssoTLD.
Viene poi presa in considerazione la proposta avanzata dal socio Ancara srl.
Dopo una lunga analisi il Consiglio ritiene che la stessa potrebbe essere di non 
facile  interpretazione  sia  perche'  alcuni  valori  non  avrebbero  i  soci  come 
destinatari ma anche perche' il calcolo del prezzo praticato risulta con scarsa 
immediatezza.
In buona sostanza il Consiglio ritiene che al servizio proposto nel suo complesso 
debba corrispondere un prezzo unico e non una sommatoria di tariffe per singole 
operazioni comunque inevitabilmente connesse al servizio stesso, quindi a titolo 
di esempio qualora si intendesse proporre il servizio di registrazione dei gTLD 
".com" la proposta, valida per i soci Assotld, dovrebbe essere cosi formulata:

.com 6.50

o in alternativa:

5,00 (senza dns) 6,50 (con dns)

In tale prezzo ovviamente esemplificativo va compreso tutto il resto (pratiche, 
DNS, pannello ecc.)
Il  socio  Ancara  srl  viene  pertanto  invitato  a  riformulare,  ove  lo  ritenesse 
opportuno, la proposta alla stregua delle suddette indicazioni.

Per quanto concerne il punto 4 Donato Molino chiede il rimborso del biglietto 
ferroviario per essersi recato a Pisa ad un incontro ufficiale sulla campagna di 
comunicazione, l'ammontare della richiesta e' pari a euro 50,15.
Il Consiglio Direttivo delibera favorevolmente.

In relazione al punto 5, Donato Molino informa il  Consiglio Direttivo di aver 
chiuso la lista gruppo1@assotld.it ormai in disuso, e di averla ricreata iscrivendo 
i soci Molino, Cassinari e Mercuri con lo scopo di discutere in merito al protocollo 
di trasmissione EPP.

Per quanto concerne il  punto 6, Donato Molino iinforma il  CD di aver avuto 
rassicurazioni  dal  socio  Pino  Armando  Spataro  in  merito  al  nuovo  sito 
dell'associazione di cui avremo un'anteprima per la fine del mese di maggio.

Non essendoci punti da discutere tra le "varie ed eventuali" la riunione viene 
dichiarata chiusa alle ore 18:10.


